



Um sich der in dem Buch *šDer Fall Peggyö* genannten Schreinerei von der Rückseite zu nähern, muss man vom *šBlauen Hausö* aus erst diesen schmalen Weg durch die Gartenkolonie in Richtung Hermannsruh zurück legen und schliesslich rechts abbiegen. Zumindest Peggy dürfte mit den örtlichen Gegebenheiten vertraut gewesen sein. Ob hier wirklich versucht wurde, eine Polizeiabspernung zu umgehen ist reine Spekulation. Es ist denkbar und möglich.





Folgt man vom šBlauen Hausö den Weg in Richtung šHermannsruhö und lenkt hier seine Schritte den Hang hinab, hat man nicht mehr das Gefühl, einen öffentlichen Weg zu begehen. Über diese šVerbindunggö gelangt man zu der Schreinerei in der Bahnhofstrasse.

